

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Dr. Fidel Chávez M.

- **Donativo de \$57 millones**
Para apoyo de balanza de pagos, auxilio a desplazados y financiamiento reforma agraria, los E.U.A. donaron a El Salvador más de 57 millones de dólares, informó ayer, el ministro de Planificación, Dr. Fidel Chávez Mena. (Información en Pág. 5).
- **Desarrollo acelerado**
La grave crisis del país obliga a buscar soluciones para un acelerado desarrollo económico y social, declara la Comisión Interinstitucional de diversos ministerios. (Información en Pág. 4).
- **Inundaciones**
Vecinos de las colonias de Ilopango y Soyapango, afectadas por lluvias torrenciales, que están provocando inundaciones en sus hogares, solicitan al MAG, lleve a cabo una inspección en la Subcuenca Hidrográfica del Cerro San Jacinto y Lago de Ilopango. (Información en Pág. 4).
- **Ley de Papel Sellado**
El Colegio de Contadores Públicos Académicos de El Salvador, organiza Seminario sobre Ley de Papel Sellado y Timbres, que se realizará el 15 de agosto.

- **General Gólicher**
El coronel Rinaldo Gólicher, director de la Policía de Hacienda, es el único militar ascendido a general, según consta en la Orden de la Fuerza Armada emitida ayer. (Información en Pág. 5).
- **Cae asesino de niña**
En tiempo récord la Policía capturó a Américo Romero Paredes, supuesto violador y asesino de Sandra Yanira Jovel Villatoro, de 4 años. Al cabo de varios días de desaparecida la citada menorcita, fue encontrado su cadáver en un redondel de colonia Jardines de La Hacienda, Antiguo Cuscatlan. (Información en Pág. 5).
- **Congreso pediátrico**
Con la participación de especialistas de Estados Unidos y México, se desarrollará un Congreso Pediátrico, organizado por el Hospital "Benjamín Bloom."
- **Reactivar economía**
El nuevo presidente de la Asociación de Ganaderos de El Salvadore, AGES, Lic. Carlos Arturo Muysshondt Parker, informó ayer que buscan la reactivación real de la ganadería salvadoreña para beneficio general del país.
- **CONIMEIRA II**
Del 22 al 26 de septiembre próximo, se llevará a cabo el Segundo Congreso Nacional de Ingeniería Mecánica, Eléctrica, Industrial y Ramas Afines (CONIMEIRA II), auspiciado por ASIMEI, informa el Ing. Morgan Bojórquez. (Información en Pág. 5).



Gral. Rinaldo Gólicher

- **3 subversivos muertos**
Tres subversivos muertos y seis más heridos, dejaron como saldo combates ocurridos durante las últimas veinticuatro horas en varios puntos del país. (Información en Pág. 11).
- **Solicitar plantas al MAG**
Las instituciones o comunidades interesadas en los programas de reforestación pueden solicitar donaciones de plántulas al MAG. Petición que pueden canalizar a través del Ministro del Ramo o de las Regionales, para que la solicitud de donación sea tramitada inmediatamente. (Información en Pág. 4).



Ing. Morgan Bojórquez

MAG dona plantas para programas reforestación

Las instituciones o comunidades interesadas en los programas de reforestación, pueden solicitar donaciones de plantas al MAG.

La petición deben canalizarla a través del ministro del ramo o por medio de las Regionales, para que la solicitud de donación sea tramitada inmediatamente. Así lo dio a conocer un vocero del MAG, quien explicó que las plantas son calificadas como especies fiscales, debido a que, en años anteriores, se destruían grandes cantidades en los viveros forestales.

Actualmente, el Ministerio de Agricultura y Ganadería ha informado que se está dando seguimiento a las acciones y programas de reforestación, que llevan a

cabo personas y entidades, a quienes el Centro de Recursos Naturales (CENREN), les ha donado cantidades considerables de plántulas forestales, según manifestó el Sr. Gregorio Elias Valladares, viceministro del ramo.

La política de donaciones ha mejorado notablemente, por lo que es necesario promover más, dijo el técnico del MAG, las peticiones encaminadas a la obtención de plántulas, para llevar adelante los programas de reforestación y obviamente, evitar la pérdida de tan valioso material que se encuentra en los distintos viveros forestales del Ministerio en todo el país. Señaló además, que en la solicitud debe

—Pasa a la página 19—

Urgen acciones para mejorar forma de vida

Urge poner en marcha acciones que signifiquen mejor calidad de vida para la comunidad y mejores perspectivas para las generaciones futuras.

Informan lo anterior, voceros de la Comisión Interinstitucional formada por diferentes dependencias de ministerios públicos, refiriendo que la situación de crisis por la que atraviesa el país al igual que el resto de los países de América Latina, obliga a buscar soluciones que permitan un desarrollo económico y social acelerado; es necesario pasar de la fase retórica a la operativa.

La realidad que se enfrenta, señalan, y la carencia de recursos externos configuran la imperiosa necesidad de superar

esta crítica situación.

Es necesario, agregan, promover el uso de todo el potencial de innovación subyacente en la empresa privada, en el sector productivo público, en las universidades, escuelas técnicas, sector técnico informal, etc.

Debe tomarse conciencia definitivamente, que no hay desarrollo económico y social, sin un desarrollo científico y tecnológico previo, o a lo menos concurrente, y que históricamente los períodos de crisis, con sus carencias y limitaciones se han traducido en poderosos estímulos de las actividades creativas e innovativas, lo que permitió a muchos países superar

—Pasa a la página 11—

Señalan peligro de pedreras en cerros

No debió permitirse la explotación de las pedreras en el cerro de San Jacinto y tampoco la urbanización de sus faldas.

Informa lo anterior el Comité de Emergencia Nacional, agregando que conscientes de estos problemas creados, se deben dar soluciones sensatas como es la construcción de obras y los drenajes necesarios.

En cuanto a la pedrera El Refugio que representa serios peligros para los habitantes de Bosques del Matazano, es bien claro que debe cerrarse en el menor tiempo posible, añade, pero los organismos estatales y los involucrados en la industria de la construcción deben encontrar fuentes alternativas de material pétreo.

Agrega, que proteger a la población de la zona Bosques del Matazano y sus alrededores, del peligro que representa la pedrera en mención, es objetivo de un proyecto presentado por el Centro de Recursos Naturales.

Añade, que consciente de los riesgos que amenazan a la población, considera que la vulnerabilidad de la zona en mención, esta condicionada a su ubicación en el cauce natural de un área de recogimiento de gran extensión. En este sentido, expone, el arrastre de arena y lodo es un problema con el cual se tiene que convivir mientras el drenaje de esta cuenca sea la Calle El Guaje, como actualmente

—Pasa a la página 21—

Un día en nuestra historia

• **Felicitan por erradicar la subversión**
(Miércoles 2 de agosto de 1961). El Directorio Civil-Militar está recibiendo numerosos mensajes de solidaridad y felicitación por "...las recientes acciones para erradicar la subversión en el país, promovida por el comunismo internacional; porque estas acciones protegen la seguridad y libertad de la familia salvadoreña...". Uno de los mensajes: "Jucuarán, julio 30 de 1961. Cordialmente felicitó por exitosa represión de intentona comunista; de esta manera han defendido a la colectividad y a nuestra Patria. Presbítero José del Carmen Pineda."

Indice

Nacionales/ 4-5
Internacionales/ 6-7
Sociales/ 8-22
Horóscopo/ 9
Su Salud/ 10

Hermano Pablo/ 12
Deportes/ 26-27
Cómicos/ 28-30
La Cámara/ 31
Platillos/ 31

Clasificados/ 32-38
Tips de César Temes/ 38
Cines/ 39-47
Indicador/ 40



REPORTERA 1986. El ministro del Interior, Dr. Edgar Ernesto Belioso Funes (Izquierda), entregó el pergamino de la Asociación de Periodistas de El Salvador (APES), otorgó a la periodista Malena Recinos Martínez de Campos, como Pe-

riodista Reportera del Año. La gráfica fue captada momentos antes de la entrega. Observa el periodista Ramón Cárcamo Callejas, quien durante los actos protocolarios en el Día del Periodista, actuó como Maestro de Ceremonias.